## Admiten en Argentina que la Inflación Supera los Cálculos; Anularán los Aumentos Salariales

Por JUAN ARAYA

BUENOS AIRES, 28 de enero (Latín).—El ministro de Economia. José Martinez de Hoz, admitió aqui que la inflación en Argentina durante enero será superior a lo esperado, pero prometió que la situación aflojará a partir de marzo.

partir de marzo.

Martínez de Hoz no indicó el porcentaje de aumento de precios en el primer mes del ano, pero fuentes privadas señalaron que superará el 12 por ciento.

La conducción económica argentina, al estructurar el presupuesto para el corriente año, se fijó como meta una tasa mensual promedio de in flación del 6.5 por ciento, a fin de no sobrepasar el 115 por ciento anual.

La inflación en 1976 fue del 347.5 por ciento, constituyéndose en la más alta de la historia de este país.

la historia de este país.
El titular de la cartera económica atribuyó las alzas de enero a los aumentos de los alquileres y de los precios del ganado y de la carne.

Los trabajadores argentinos recibieron este mes un
aumento salarial del 20 por
ciento, pero su poder adquisitivo —ya deteriorado— se
ve nuevamente amenazado
ante los anuncios de aumentos de precios de articulos esenciales de la canasta familiar.

Desde el primero de febrero, la leche y el pan tendrán alzas entre el 20 y el 22 por ciento, en tanto que se aplicará un impuesto sobre las facturas del gas y electricidad, cuyas tarifas se reajustan periódicamente.

Fuentes gubernamentà le s dijeron que también es inminente un incremento de los combustibles, que por su efecto multiplicador tendrá incidencia sobre una vasta gama de productos de primera necesidad.

Martinez de Hoz, al comentar los aumentos en el precio de la carne, señaló que ello obedecia fundamentalmente a la entrada insuficiente de cabezas a los mercados de Hacienda.

cados de Hacienda.

Añadió que "se estudian un conjunto de medidas que van a abarcar todo el campo de la comercialización de carne".

Pese al recrudecimiento in-

flacionario en enero, Martinez de Hoz expresó su confianza en que esa tendencia se revertirá al comenzar el segundo semestre.

"Van a pasar muchas cosas pero todas ellas muy positivas, porque creo que a partir de marzo va a superarse esta dureza del comienzo del año y algunas de estas tensiones que estamos sufriendo", acotó el minis-

Fuentes privadas señalaron que de continuar el deterioro salarial, el gobierno se verá obligado a otorgar un nuevo reajuste antes diabril para impedir el descortento obrero.

Según estadísticas oficia les, los sueldos tienen la m tad del poder adquisitivo quen diciembre de 1975. EL SOL DE MEXICO

## "Congelarán" en Argentina el Movimiento Obrero

BUENOS AIRES, 28 de enero (AFP, AP, Latin).— Ante el temor de que la huelga de "brazos caídos" del Sindicato de Luz y Fuerza se propague a otros gremios, el gobierno militar inició hoy una reunión tripartita para "congelar" por algunos días el movimiento obrero, señalaron fuentes de la Confederación General del Trabajo (CGT).

La huelga de los electricistas, que hoy cumple ocho días, motivó al ministro del Trabajo, general Horacio Liendo, y a los dirigentes del poderoso gremio para participar en una reunión junto con las autoridades de la empresa Agua y Energía, y los representantes militares que intervienen la CGT.

Voceros gubernamentales dijeron a su vez que este contacto podría "congelar" por algunos días el descontento obrero, que se manifestó hace más de una semana con el "trabajo a desgano". Esta medida ha ocasionado que las empresas eléctricas trabajen a sólo 80 por ciento de su capacidad, según voceros sindicales.

Los 35 mil sindicalistas se pronunciaron en todo el país contra las nuevas normas laborales oficiales que les aumentan de 32 a 42 horas el trabajo semanal, eliminan indemnizaciones especiales, sistema de becas, y quitan el derecho de los obreros de controlar el ingreso de nuevos empleados.

La ley que deroga "cláusulas de privilegio" entró en vigor para las empresas eléctricas de participación estatal, Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires (SEGBA), y la Compañía de Electricidad Italo Argentina, así como la privada Agua y Energía, pero a partir del primero de febrero la ley se extenderá a las demás empresas estatales, con lo que se espera que las protestas aumenten.

En fuentes sindicales se dijo que la delegación de gremialistas que concurrió hoy al ministerio del Trabajo, solicitó el retorno de la vigencia del contrato colectivo y por ende, la derogación del nuevo régimen laboral.

## La Inflación en Argentina es Mayor a la que se Esperaba

BUENOS AIRES, 28 de enero (LATIN).— El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, admitió que la inflación en argentina durante enero será superior a lo que se esperaba, pero prometió que la situación aflojará a partir de marzo, según declaraciones publicadas hoy aquí.

Martínez de Hoz no Inicó el porcentaje de aumento de precios en el primer mes del año, pero fuentes privadas señalaron que superará el 12 por ciente.

La conducción economíca argentina, al estructurar el presupuesto para el corriente año, se dijó como meta una tasa mensual promedio de inflación del 6.5 por ciento a fin de no sobrenasar el 115 por ciento anual.

del 6.5 por ciento, a fin de no sobrepasar el 115 por ciento anual. En 1976 fue del 347.5 por ciento, constituyéndose en las más alta de la historia de este país.

El titular de la cartera economica atribuyó las alzas de enero a los incrementos de los alquileres y de los precios del ganado y de la carne.

Los trabajadores recibieron este mes un alza salarial del 20 por ciento, pero su poder adquisitivo —ya ostensiblemente deteriorado— se ve nuevamente amenazado ante los anuncios de elevaciones de precios de artículos esenciales de la canasta familiar.